

Supérate entrega más de mil tarjetas a asimilados de la FARD #Supérate





El programa Supérate, en un esfuerzo conjunto con la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS) y el Sistema Único de Beneficiarios (Siuben) realizaron un operativo para entregar 1,060 tarjetas a igual cantidad de asimilados de la Fuerza Aérea de República Dominicana.

Wailly Lewis, subdirector de Operaciones de Supérate, acompañado por el general de Brigada Manuel A. García Lithgow, FARD, explicó que cada beneficiario de la tarjeta de subsidios, además del apoyo financiero, recibe también la invitación a asumir un papel activo y protagónico en su propio progreso y el de su familia.

"En Supérate, tal como ha señalado nuestra directora general, creemos que la superación de la pobreza no es solo una cuestión de recursos económicos, sino de corresponsabilidad y esfuerzo compartido. Es por eso que los nuevos beneficiarios reciben una inducción sobre sus derechos y deberes dentro del programa", destacó Lewis.

La jornada de ingreso de los mil 060 nuevos beneficiarios de subsidios sociales de Supérate fue realizada en la sede de la Base Aérea de San Isidro, en el municipio Santo Domingo Este.

Agricultoras en Superación de Las Matas de Farfán a cena especial en Ajualá #AgriculturorasSuperación



Wanda Vargas Peña y Domitila Roa Solís, ambas de Las Matas de Farfán, provincia San Juan al sur de República Dominicana, fueron las dos protagonistas de noviembre en la ya tradicional cena Agricultoras en Superación, un evento que se realiza gracias a la alianza entre Supérate, la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por sus siglas en inglés) y el restaurante Ajualá.

"Agricultoras en Superación" es el programa que se desarrolla con el fin de dar mayores oportunidades de negocio y visibilidad a mujeres que trabajan en los campos y que con sus producciones agrícolas generan ingresos para sus familias y crean empleos en sus comunidades.

Wanda Vargas y Domitila Roa Solís, dos mujeres que "echan el día" en el campo para con sus producciones de frutas, hortalizas, vegetales y víveres llevar el sustento a sus hogares y, al mismo tiempo, contribuyen con la empleomanía de su comunidad, aseguraron que gracias al proyecto "Casa Sombra" han podido desarrollar aún más sus capacidades en la agricultura, la negociación de sus cosechas, potencializar sus conocimientos y esto les ha permitido ampliar su cartera de clientes.

Agricultoras en Superación, con más de 120 agricultoras beneficiadas, busca transformar las vidas de las mujeres agricultoras del país y fomentar la equidad de género en el sector agrícola, mediante la promoción de la seguridad alimentaria, el desarrollo sostenible y el crecimiento económico de las comunidades.

El proyecto prevé la comercialización de los productos agrícolas de las participantes, con los cuales el chef Saverio Stassi y su equipo

preparan el menú de la noche y ellas, las agricultoras, reciben un porcentaje de las ventas obtenidas.



Manos Dominicanas participa en feria "Original" de México #Manos Dominicanas



Manos Dominicanas, una de las dependencias del programa gubernamental Supérate, expuso y comercializó piezas artesanales de República Dominicana, en la cuarta edición de la Feria Artesanal Original, realizada del 14 al 17 de noviembre, en Ciudad México, México.

"Original", que se celebra desde el año 2021, es un movimiento cultural permanente generado desde la Secretaría de Cultura del Gobierno de México a partir de la escucha. En esta edición participan artesanos mexicanos y 14 países invitados, entre los que destaca República Dominicana.







República Dominicana estuvo presente en el desfile "Danza con la piel de Bengala", en el cual fueron exhibidas piezas de la línea textil Cayena, a cargo de la diseñadora de modas y encargada de la marca, Zulia Lestrad, y accesorios en cuerno y larimar de Cristina Núñez y José Damián.

"Las creaciones de nuestros artesanos y de la línea Cayena tuvieron gran acogida entre el público asistente a la feria Original, así como de artesanos mexicanos y de otros países", expresó la directora de Articulación de Supérate, Miriam Batista.

La directora general de Supérate, Gloria Reyes, valoró y agradeció el trabajo interinstitucional para lograr la presencia de creaciones dominicanas en un evento como éste. "Confiamos en que nuestra artesanía adquirirá más valor a nivel internacional y esto generará mejores ingresos para nuestros maestros y maestras artesanas y más empleos en nuestro país".

Supérate participa en "Semana Global de Emprendimiento y Desafine Creativo 2024" del ITLA #AlianzaSupérate

El programa social Supérate participó en los eventos simultáneos de la "Semana Global de Emprendimiento y Desafine Creativo 2024", organizada por el Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA), del 18 al 22 de noviembre en la comunidad de La Caleta, Boca Chica, donde se ubica la sede central del centro de estudios.

En este evento, en el que se por primera vez convergen el emprendedurismo y la creatividad, ITLA tiene el propósito de impulsar una cultura de innovación en los jóvenes, Supérate tuvo la oportunidad de visibilizar algunos de los proyectos que ejecuta y que impactan directamente a la juventud dominicana.

En el stand de Supérate, los asistentes obtuvieron informaciones sobre la diversidad de programas que ejecuta, así como orientación sobre sus iniciativas en áreas claves como gastronomía, emprendimiento, comercio solidario y empleabilidad.

El objetivo de Supérate es continuar fortaleciendo el ecosistema de emprendedores en el país, promoviendo el empoderamiento económico y social de todos los interesados en iniciar o consolidar sus proyectos.





iPonche que te quiero ponche! #CSGSupérate

El Centro de Superación Gastronómica Supérate, a propósito de la temporada navideña, organizó y llevó a cabo el taller de Rellenos y Ponches, a propósito de la temporada navideña.

En el taller, dirigido por el chef Wandy Robles, participaron 21 estudiantes del CSGS, quienes prepararon cuatro ponches diferentes: clásico, de coco, de frutas y de guayaba. Además, aprendieron del arte de elaboración y preparación de rellenos para carnes, pastelitos y empanadas.

La elaboración de ponches navideños es de los talleres que más interesan a los y las estudiantes del CSGS, "pues es un producto que pueden comercializar al por mayor y al detalle en la Navidad", expresaron los directivos del Centro.



Centro de Superación Gastronómica Supérate (CSGS) es un proyecto creado para la consolidación de las capacidades técnicas culinarias, que busca incrementar la inclusión laboral de las dominicanas y dominicanos en situación de vulnerabilidad, a través de capacitaciones en gastronomía y hotelería, con la finalidad de satisfacer la creciente demanda de los sectores de servicios, hotelero, turístico, entre otros. También para emprendimientos propios.

Las clases en el CSGS tienen un periodo de tres meses, por módulo, incluyen: cocina dominicana, mexicana, italiana y cocina profesional, por separado; panadería, repostería básica y casera.

Programa Supérate y Conape celebran la "Semana de los Cuidados" #CuidadosSupérate

El programa gubernamental de protección social Supérate, a través de su dirección de Cuidados, junto al Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (Conape) iniciaron la "Semana de los Cuidados", con charlas, talleres y exposiciones de personas cuidadoras, las actividades estuvieron enfocadas a los adultos mayores del Hogar de Ancianos San Francisco de Asís.

Las y los adultos mayores del San Francisco de Asís disfrutaron de una mañana cargada de alegría y entretenimiento; hubo cantos, demostraciones de baile. Bajo la guía de la nutrióloga clínica Joely Rodríguez y del asistente médico Diego Feliz, aprendieron ejercicios de estiramiento y de relajación.





El objetivo de esta y otras actividades que realizarán las instituciones es destacar la construcción de un Sistema Nacional de Cuidados que establezca un marco integral para el abordaje de las necesidades de cuidado de personas.